



Nouvelle action d'accueil pour les élèves de Seconde du Lycée des Métiers Le Dolmen

publié le 18/05/2015

Descriptif :

Présents aux Olympiades des Sciences de l'Ingénieur 2015

Nos élèves ont accueilli les lycéens de la région des séries scientifiques, qui présentaient leurs projets innovants, leurs professeurs et les jurys lors des Olympiades des Sciences de l'Ingénieur. La manifestation se tenait à l'ISAE ENSMA, ce 16 avril 2015.

Les Secondes Bac Pro ACCUEIL ont accueilli, orienté, guidé, renseigné environ 200 personnes. Ils étaient aussi présents dans l'amphithéâtre lors de l'allocution des deux Présidents de Région, Monsieur Jean François Macaire et Monsieur Alain Rousset.

C'est une **merveilleuse occasion de mettre en pratique l'accueil en face à face**. Nos élèves ont dû la veille préparer l'environnement de travail, repérer les lieux et gérer les lots à distribuer aux participants lors de la remise des prix.

Et le jour J, ils ont pu mettre en pratique diverses compétences de leur diplôme, à savoir notamment, analyser la demande des personnes, prendre des notes et transmettre des messages aux différents interlocuteurs.

Ils ont aussi pu être sensibilisés aux expériences scientifiques, ils ont découvert plusieurs laboratoires de l'Université de Poitiers et échangé avec des étudiants d'univers différents

Nos jeunes ont été vivement remerciés par le comité organisateur pour leur implication.

Les professeurs dans le domaine professionnel : **Valérie Moreau - Valérie Pasquet Georges - Anne Théau**



Olympiades des Sciences de l'Ingénieur 2015



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.